

Faudra-t-il des antivirus pour les claviers informatiques ?

Alors que les antivirus logiciels sont devenus indispensables pour les ordinateurs personnels sous Windows, il faudra peut-être bientôt songer à utiliser des produits antibactériens pour les claviers. C'est du moins ce que laisse penser la récente enquête menée par Which? Computing .

L'un de ces claviers s'est même avéré tellement contaminé qu'un des microbiologistes ayant mené l'enquête en a demandé la mise hors service. Il présentait un niveau d'infection 150 fois supérieur aux limites recommandées outre-Manche. Dans une comparaison propre à marquer les esprits, Which? Computing relève que cela correspond à un niveau de crasse cinq fois supérieur à celui d'une cuvette de WC.

Suite et source => Le Point

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 2 mai 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8392-faudra-t-il-antivirus-pour-les-claviers-informatiques.html>